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Comment envisagez-vous le développement des relations avec d’autres 
organisations politiques? 
 

Pour ce qui est du développement des relations avec d'autres organisations politiques il est 

important de savoir que les membres du conseil d’administration représentent tous les étudiants 

de la TELUQ. Garder en tête que ce sont les intérêts académiques mais aussi sociaux ainsi 

qu'économiques de plus de 20 000 étudiants dont il est question. Le développement devra se 

faire à l'avantage du plus grand nombre et respecter les choix de ceux-ci. Que ce soit la relation 

directe avec le comité de gestion de la TELUQ ou encore de tous les contacts qui se feront avec 

différents intervenants et organismes qui s'inscriront dans l'amélioration de la vie étudiante, le 

point central devra être axé sur le bien-être des étudiants et la facilité de ceux-ci à étudier sans 

avoir à se questionner sans cesse sur des questions administratives, l'important est que les 

étudiants aient confiance en leur association et le pouvoir de celle-ci de défendre leurs intérêts. 

  

Dans le contexte politique actuel, quels sont, selon vous, les grands axes de 
défense des intérêts des étudiants de l’AETELUQ? 
 

Pour ce qui est du contexte politique actuel, avec un parti en place qui propose des coupures 

incessantes au niveau scolaire post-secondaire il sera indispensable de garder en tête que le 

fardeau de paiement ne devra pas être transféré sur les étudiants actuels. Aider la TELUQ à 

rencontrer ses objectifs de nouvelles inscriptions au niveau des nouveaux étudiants est 

beaucoup plus sensé que d'augmenter les frais de scolarités des étudiants en place pour palier à 

un manque à gagner imposé par le gouvernement. La qualité des cours et l'évaluation de ceux-ci 

est aussi un enjeu constant, la qualité des diplômes reçus par les étudiants de la TELUQ est 

d'une importance capitale. L'intégrité académique s'inscrit aussi dans le cadre de la qualité 

académique, au niveau du plagiat ce sont les 20 000 étudiants qui bénéficient d'une rigidité 

constante et d’une évaluation claire de celle-ci. 

 


